# **Econimie**

Das Wirtschaftsblatt



Die Gründer der neuen Bank "Ripae Capital" Pepe Seemann, Johann Kapser and Franka Heckl

## Betrieb aufgenommen

## Neue Bank eröffnet in der Altmark

#### ----- AUGUST LINDENBACH

Ein neues Quartal hat begonnen und ein neues Unternehmen drängt auf den Markt. Das Finanzinstitut "Ripae Capital" er öffnete vergangene Woche die Forten für jedermann.

"Ich bin stolz darauf Kunde bei "Ripae Capital" zu sein", sagte Hermann Brockmann, Vorstand des Marketingunternehmens "Brockmann GmbH & Co.KG.". Mit finanzkräftiger Unterstützung und die Möglichkeit des sicheren Anlegens des eigenen Kapitals, bietet diese Bank insbesondere für Unternehmen, wie dieses von Hermann Brockmann eine sichere Anlaufstelle für sein Unternehmen.

Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtig einen Partner an seiner Seite zu haben, dem man vertrauen kann. Insbesondere bei der Digitalisierung des Geldmarktes, versucht das neue Finanzinstitut auch für Kunden da zu sein, die es noch immer bevorzugen zu einer Filiale zu gehen und eine Überweisung zu tätigen.

Die Corona Pandemie hat vielen Anlegern die Motivation am Geldverdienen ruiniert. Das derzeitige Investieren ist mit einem größeren Risiko denn je belegt. Mit einer zuverlässigen und eine risikominimierende Beratung versucht das Team der "Ripae Capital" um CEO Pepe Seemann den Anlegern die Motivation und die Freude am Geldverdienen zurückzugeben.

"Ich im letzten Monat über das Doppelte an Dividenden erhalten und dies verdanke ich ausschließlich der Beratung meiner Bank.", so ein Privatkunde der "Ripae Capital".

In der steigenden Inflation wird es zunehmend wichtiger, vorwiegend für Privatkunden das Geld an einem seriösen und vertrauensvollen Ort, bei einem Unternehmen, wo genau diese Kriterien das Aushängeschild sind, zu wissen. Und genau solch ein Unternehmen ist gerade in unserer Region gegründet wurden.

"Werden Sie nun Kunde unserer Bank und geben sie ihrem Geld eine ökologische und soziale Richtung!"

## Eilmeldung

Die neuesten lokalen Nachrichten

#### ----- FRANKA HECKL

Nun ist es amtlich: Die von Pepe Seemann, Johann Kapser and Franka Heckl neu gegründete Bank "Ripae Capital" (Bank des Kapitals) hat am vergangen Montag ihre Forten das erste Mal für ihre neuen Kunden geöffnet.

"Wir freuen uns über jedes neu Unternehmen, was wir mit unserem Konzept für uns gewinnen konnet.", so der CEO Pepe Seemann.

Für jedes zukünftige Unternehmen, welches sich für diesem Finanzpartner entscheidet, haben sie eine "exorbitante Richtung" eingeschlagen. Es soll mit – besonders für junge Unternehmer – günstigen Kredite geworben werden.

"Wir wollen besonders jungen Startups, aber auch standhaften Unternehmen der Region eine finanzielle Sicherheit geben.", so der COO Johann Kapser.

Seit Wochen wurde es Publik gemacht. Eine neue Bank wird in der Zukunft auf dem Markt mitmischen. Sie hoffen auf eine positive Reaktion der Menschen in der Region.

"Uns ist klar, dass nicht von einem Tag auf den anderen alle Unternehmer auf unsere Bank umschwenken, doch wir planen mit unserem Marketing-Konzept auf ein mittel- bis langfristigen Zuwachs in unserem Finanzinstitut.", gab die Marketing-Mangerin Franka Heckl in einem von "Ecomomie" geführten Interview bekannt.



Das Logo des neuen Rivalen auf dem Finanzmarkt. Verbreiten und verwalten.

| Lassen Sie uns Ihre Meinung wissen |  |  |  |  |
|------------------------------------|--|--|--|--|
|                                    |  |  |  |  |
|                                    |  |  |  |  |
|                                    |  |  |  |  |
|                                    |  |  |  |  |
|                                    |  |  |  |  |

Ihre Redaktion Economie.

www.economie-redaktion.de Kontakt:

+49 0150 0345 1234

Impressum: Chefredakteur: August Lindenbach Vizevorstand: Heinrich Müller

Vorstand: Judith Kröhn